

Die Garde machte es vor beim Kinderball in der Stadthalle. Danach stürmte der Nachwuchs die Bühne und tanzte ausgelassen.

## **Im Faschingsfieber**

Maschkera feiern Kinderball

Weilheim – Voller Begeisterung und bunt kostümiert vergnügten sich die Mädchen und Buben am vergangenen Sonntag beim großen Kinderball in der voll besetzten Stadthalle.

- ANZEIGE -

## www.evelyns-hairgallery.de

Die Minis waren los und hielten ihr Temperament nicht hinter dem Berg: Da tanzten feurige Spanierinnen mit geheimnisvoll dreinblickenden Zauberern, Supermänner mit hübschen Feen und Prinzessinnen mit Cowboys auf oder vor der Bühne.

Die Auftritte der Narrhalla-Garden und die beliebten Tanzspiele ließen die Temperatur beim Kinderball weiter ansteigen. Getanzt wurde bis zum späten Nachmittag und solange, bis die kleine Maschkera richtig erschöpft waren. Was sich an diesem kurzweiligen Nachmittag in der Stadthalle deutlich zeigte: Weilheims Faschingsnachwuchs ist für das große Finale in der Innenstadt am kommenden Sonntag bestens gerüstet.

Mehr zum Thema Fasching auf unserer Veranstaltungsseite.